
Anna Foria: da “La Febbre del
Sabato Sera” a “Chicago”
“La Febbre del Sabato Sera” festeggia i 40 anni dall’uscita
dell’iconico  film  con  John  Travolta  a  teatro
con l’allestimento firmato da Claudio Insegno e prodotto dal
Teatro Nuovo di Milano che da mesi sta riempiendo le sale
italiane anche grazie a un cast di talenti come la travolgente
Anna Foria, cantante, attrice e ballerina e co-protagonista
dello spettacolo nel ruolo di “Stephanie Mangano”, che abbiamo
incontrato all’indomani della tappa milanese della tournée.
Napoletana,  classe  ’91,  Anna  Foria  ha  debuttato  nel
2010 in “C’era una volta Scugnizzi” diretto da Claudio Mattone
e  con  le  coreografie  di  Gino  Landi  per  poi  approdare
nell’ensemble de “La febbre del Sabato Sera” nella produzione
del  2012  diretta  da  Carline  Brouwer  e  Chiara  Noschese  e
coreografie di Christopher Baldock e nel 2016 in “Grease” nel
ruolo  di  Cha  Cha  De  Gregorio.  Il  prossimo  obiettivo?
Interpretare Roxie. Non appena “Chicago” dovesse finalmente
approdare sui palcoscenici italiani

Da un anno ormai “La Febbre del Sabato Sera” è sold out nei
teatri di tutta Italia. Quali retroscena ci puoi raccontare?
Penso che la forza di questo spettacolo siano sicuramente le
hit  che  tutti  conoscono,  queste  musiche  così  moderne
nonostante  gli  anni  trascorsi,  queste  musiche  che  fanno
vibrare  tutti  dalle  poltrone.  Ma  c’è  anche  da  dire  che
trovarsi in un cast coeso di persone ci dà la possibilità di
far trasparire  la serenità e l’amore che proviamo nel fare
questo  spettacolo.  Dovreste  vedere  il  nostro  backstage  …
abbiamo addirittura scritto il testo di una canzone su vari
avvenimenti accaduti. Insomma che dire ci divertiamo molto e
sia fuori che dentro la scena e questo per lo spettacolo e per
noi è una grande vittoria.

Quali sono gli aspetti che ti coinvolgono maggiormente del
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ruolo di Stephanie Mangano?
Questi suoi modi di essere a volte un po’ troppo duri pur di
mascherare i suoi momenti di fragilità e di insicurezza.

Quali  sono  le  maggiori  difficoltà  che  hai  sostenuto  per
affrontata il ruolo e come ti sei preparata?
Mi sono impegnata al massimo e ho cercato come una spugna di
assorbire  quanto  più  nozioni  possibile  e  ad  oggi  sono
soddisfatta del risultato che ho portato in scena anche se
continuamente cerco di trovare nuovi stimoli per arricchire il
mio personaggio. Per affrontare questo ruolo ci sono stati
tanti momenti di sconforto, ma fortunatamente sono una persona
abbastanza  forte  e  mi  piace  imbattermi  in  situazioni  più
grandi di me e quindi con la mia tenacia sono riuscita a
superare delle lacune che credevo potessero ostacolare il mio
percorso.

Eri già presente nel cast de “La Febbre del Sabato Sera” di
Stage Enterteinment. Cosa ti ricordi di quella edizione?
Avevo solo 19 anni e non avevo tutta l’esperienza che ho oggi,
ma non avevo nemmeno la responsabilità di affrontare un ruolo
perché facevo parte dell’ensemble e quindi tutto era molto più
spensierato. Ma ricordo con piacere quel bellissimo momento
con un cast pieno di artisti e colleghi talentuosi.
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Prima di allora avvi avuto occasione di vedere il film del
1977? E, nel caso, il film ti aveva in qualche modo colpito o
emozionato?
il film lo avevo visto appunto in occasione del musical e ad
esser sincera la storia non mi ha mai entusiasmata così tanto,
ma il grandissimo John Travolta era un mito in quel film e con
le musiche dei Bee Gees non è stato così difficile farmelo
piacere.

Dopo “La febbre del Sabato Sera cosa ti aspetta? Stai già
lavorando a nuovi ruoli?
Beh dopo la Febbre chi può dirlo cosa mi aspetta, sono giovane
e le sorprese sono sempre dietro l’angolo. Prenderò parte ad
uno spettacolo di prosa con alcuni colleghi e poi aspetterò e
continuerò a fare audizioni su audizioni. In ogni caso mi
auguro tante cose belle sicuramente.

Hai mai pensato di andare oltre confine, da Londra a Broadway,
per confrontarti con un mercato più ampio?
Per il momento preferisco restare nella mia amata Italia fin
quando ho la possibilità di lavorare, poi chissà non escludo
sicuramente la possibilità di potermi appunto confrontare con
un mercato più ampio.

A quale spettatolo o ruolo sei rimasta maggiormente legata?
Uno degli spettacoli a cui sono maggiormente legata è senza
dubbio  il  musical  “C’era  una  volta  Scugnizzi”  di  Claudio
Mattone perché ho vissuto i momenti più belli della mia vita,
emozioni  e  sensazioni  meravigliose  che  auguro  a  tutti  di
vivere in uno show

Qual  è  il  tuo  sogno  nel  cassetto?  Quale  ruolo  vorresti
interpretare?
Mi piacerebbe interpretare il ruolo di Roxie in Chicago perchè
è un ruolo che mi ha sempre affascinata sin da piccola.
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